

これからの県政

まちもひとも 元気 ハツラツ!!

まちづくり行動派宣言

笹川ひろよし後援会

〒373-0818 群馬県太田市小舞木町270-1
 TEL.0276-46-7424 FAX.0276-49-2367
 ホームページアドレス <http://www.sasagawa-hiroyoshi.com/>

治安の強化

「より豊かな、元気あふれるまちづくり」を推進するには、安心して暮らせる社会が前提です。最近の傾向をみると犯罪は多様化し、凶悪化しています。治安の強化を図るべきです。

そのためには、犯罪を未然に防ぐ努力が必要です。パトロールの強化や地域の連携をはじめ、警察が急務だと思っています。



暮らしのるぶ 暮ら育学 目指すは 安心

県政は市民生活において、身近な存在です。たとえば、市民の安全についての治安、教育、福祉、産業支援、地域づくりなど市単独ではできない問題に取り組んでいます。私は今後の政治活動について自分自身真剣に悩み考え、多くの皆さんのご助言を頂きながら「どうしたら故郷太田、お世話になった皆様へ、お役に立てることが出来るのか」を考え、決意したのです。まちに夢と希望が満ちあふれ、そこに住む皆様に笑顔があふれてくる県政をめざします。笑顔がまちの元気の素であります。まちの元気が県の元気であり、そして日本の元気につながるからです。「暮らしの安心、育てる安心、学ぶ安心」の環境づくりに全力を傾け、活動していきます。

県政に若い力を!

私、笹川ひろよしは、このたび政治活動の力点を国政から地方政府に改め、県政にたずさわることを今後の目標として活動していくことを決意しました。

今まで、ひたすら国政を志して参りましたが、町内会の行事や清掃活動、地域の一員としてボランティアに参加し、人との出合いと交流を通じて様々な角度から政治と人の生活とのかかわりを知ることができました。

少子高齢化、病院・医療などを巡り深刻な問題で困っている人がたくさんおられること、労働雇用・就職の厳しい状況、経済の課題、親の立場から安全に暮せる治安の対策、教育の必要性、自然環境の取り巻く変化、輸入農作物・食品問題等を目の当たりにし太田市に拠点を置き、自分たちの暮らしが経験のある人が最適です。私は警察官O.B.や自衛官O.B.に協力をお願いして、明るく安全なまちづくりへ積極的な参加をして頂ければと考えます。

（以下略）



太田市政と 群馬県政が ガッチリスクラン

す身近なところから「地域のお役に立ちたい」との思いが強くなりました。改めて、地域の人たちで支え合う社会の大切さを実生活で痛感しました。

数年前、「踊る大捜査線」という映画で話題になりました。「事件は現場で起こっているんだ」というフレーズが印象的で、私は政治も同じことが言えると思いまして。「政治は現場で起きているのだ」と。いくら机上で対策を練つても、現場の生の声と現実を直視しなければ人の幸せのために働くことなどできません。

私は出来ることは、これまで活動してきた政治、企業活動、ボランティア、保護者会などを通して得た経験を生かし、不安感のない安心のまちづくりに取り組むことであります。そして、夢と希望あふれるまちづくりの大きな役割が、県政に存在するものと考えており、その存在にしなければなりません。

県政は、私たちが生活する上で、本来は近い存在です。（もっと近い存在にしなければなりません）。市民の安全についての治安、教育、福祉、産業支援、地域づくりなど市単独ではできない問題に取り組んでいります。

より県政の役割を明確にし、太田市行政と連携を図りながら事業を開拓していくべきです。とくに、治安など市単独ではできない問題に取り組んでいります。

より県政の役割を明確にし、太田市行政と連携を図りながら事業を開拓していくべきです。とくに、治安など市単独ではできない問題に取り組んでいります。

（以下略）

「物で栄えて心で滅びる」

社会にならないように



戦後、日本は、

惠が、感謝することや誠実に生き

す。

三

の福祉行政では対応し

都市圏以外の過疎化、国を支える人的要素、教育行政にかかるさまざまなお題に連絡しています。しかしながら、ここ数年の変化を見ても少子化が進んでいます。一九九七年の合計特殊出生率（一人の女性が生涯に生む子どもの数）は一・三九人と予想されていま

性のライフスタイルに合わせた支援も組み入れたいですね。女性が社会進出する場合、勤労と育児を両立できるような社会環境をつくる必要があります。女性の皆様の声を聞かせていただきながら、進めなければならないと痛感をつくる必要があります。歳末満担が重いままではございません。社会にいたるところまでお手伝いいたします。

年少人口は減少しつづけ、このバランスは六十五歳以上といふ超高齢化といわれています。その子化が進み〇歳から十四歳のしかかつてきます。行なっても、これまで

少子化対策

お母さん支援隊 を提案します



子を持つ親の立場から
子どもの教育については、私も三人の子をもつ親として子育てを見守っています。「人を大切にすることと、悪いこと、善悪の基準を守ること」を教えるのが、親の立場から見ると、何よりも大切なことです。それは、「幼いうちから、して

なりの子育て方針があります。

自ら考え、行動に移せるよう
な子どもたちに、育てたい。で
きれば、積極的に社会奉仕に参

子育てや教育などの情事の交流と相談業務の拡大、家庭内のトラブル等の対応する組織です。女

感しています。家庭の問題が地域の問題に、また、日本の将来に大きく影響を及ぼしていくのです。超高齢化時代と少子化問題は、大きな関係をもつて、二十一世紀の課題として大きく立ちはだかっているのです。

五十年後の日本社会は三人で一

また、日本の経済を支えてきた中小企業にとっても依然として厳しい状況にありますし、食の安全も脅かされています。政治の責任是非常に重いのです。山積する諸問題解決に向けて行動あるのみです。

Digitized by srujanika@gmail.com

妻の純美代（岡田工業（株）・
旧姓岡田・太田市藤久良町出身）

す。また、主婦の立場から、政
治に対するのきびしい意見も聞

ればいいと思っています。

女性の社会進出と育児を応援

太田の観光資源を生そう

農産物のブランド化と積極的な観光PR

人が訪れるまちづくりへ



新田氏や徳川家

飛行機王の中島知久平翁

魅力いっぱいの太田

人が訪れるまちづくりを推進します。合併して地域が広がった太田市。観光の素材が拡大しました。

すばらしい歴史的遺産が点在しています。これを活用することです。

新田地区には、新田義貞をはじめ新田一門が旗揚げした地、生品神社があり、毎年五月になると、この境内で、鎧矢祭が開催されています。新田氏に関係した反町館跡も立派で、木崎音頭や赤堀の獅子舞など伝統芸能も伝えられています。

新田地区には、新田義貞をはじめ新田一門が旗揚げした地、生品神社があり、毎年五月になると、この境内で、鎧矢祭が開催されています。新田氏に関係した反町館跡も立派で、木崎音頭や赤堀の獅子舞など伝統芸能も伝えられています。

新田地区には、新田義貞をはじめ新田一門が旗揚げした地、生品神社があり、毎年五月になると、この境内で、鎧矢祭が開催されています。新田氏に関係した反町館跡も立派で、木崎音頭や赤堀の獅子舞など伝統芸能も伝えられています。

歴史と自然に恵まれた新田市を全国へアピールするための事業を展開したいと思います。

群馬県は観光立国といながらも、東毛地域のPRはすくないので、地域のPRはすくないのではないか。こういった歴史的遺産の歴史的遺産のネットワークを図りながら、現在ある観光資源生かしたまちづくりを推進したいです。

人が集えば、消費は伸びます。中心市街地や地域の商店街に活気が生まれます。太田市に住みたくなるような環境づくり。教育の現場では、もっとクラブ活動を推進することです。青少年の健全育成のためにも必要です。

一方、人と人が交われば、文化やスポーツが発展します。スポーツ少年団の振興とともに子どもたちの文化団体の支援も実施いたします。

ヤマト発動機株式会社 代表取締役
▼趣味 映画鑑賞、ガーデニング、読書
▼家族 妻・純美代（藤久良町出身）、長男・博矢（九合小）、長女・聖華（ひかり幼稚園）、次女・結加（同）の五人家族
▼好きな言葉 兼愛非攻

いたいと思っています。また、食文化の向上を図るイベントも実施して、他都市から見ても魅力ある太田市にしたいものです。

企業誘致と就労の機会の拡大



指導者の民間登用 クラブ活動の推進



◇ 笹川ひろよしプロフィール ◇

▼生年月日 昭和41年8月29日(40歳)
自宅/太田市小舞木町270-2
▼現職・所属会員・他 群馬県空手道連盟顧問
太田市吟詩舞道連合会顧問
新田郡里球連盟顧問(～2006)
太田ボーライズ(少年硬式野球)顧問
上州ねぶた会名誉会長
九合小PTA副会長

ひかり幼稚園 保護者会副会長

太田市青少年センター補導員
社会福祉法人 三晃福祉会理事
社会福祉法人 親孝行の里評議員
第14回全国都市緑化まつりフェア
おおた会場 市民委員会委員
2005年太田市長選公開討論会実行委員会委員
(社)太田青年会議所会員(～2006)
太田商工議所青年部会員
太田ロータリークラブ会員
エフエム太郎番組審議会委員(2005～06)
自民党群馬県自動車産業振興支部支部長

ヤマト発動機株式会社 代表取締役

▼趣味 映画鑑賞、ガーデニング、読書
▼家族 妻・純美代（藤久良町出身）、長男・博矢（九合小）、長女・聖華（ひかり幼稚園）、次女・結加（同）の五人家族
▼好きな言葉 兼愛非攻

笹川ひろよし後援会事務所

〒373-0818群馬県太田市小舞木町270-1
TEL.0276-46-7424
FAX.0276-49-2367

まちもひとも元気ハツラツ!!

緊急医療センター (脳・心臓・小児医療など)を提案します

(脳・心臓・小税金のムダ)

「一喜一憂」
図りたいと考えています。

血税です。こういつたムダづかいは絶対に許してはなりません。チ

地域住民の健康を守り、より質の高い保健医療サービスの提供と良質な保健医療福祉サービスを受

なかでも小児集中治療室の整備をすすめられることは、このため、県立の「緊急医療センター」の設置を提言していくべきだ。

■財源の効率的運用と税のムダづかいに対する監視の強化。
最近、問題となつてゐる「裏会議」づくりやカラ出張、休暇の問題等行政にたずさわる人たちの犯罪が明らかにされています。大切な

■ 情報公開の充実と県立公文書館の誘致。

共に汗を流した
笹川君に期待

後援会会長 栗原善太郎



私、栗原は、平成十八年十二月に開催されました後援会役員総会において、後援会長に推挙

社会福祉の心を基に 市民の声を

県政に生かせ

後援会最高顧問 福田作三

議長 晃福裕会理事長・元群馬県議会

健康づくりと予防医学 お年寄りや障がい者支

人にやさしく住みやすいまちへ

■健康対策は、重大な関心事で

健康づくりと予防医学 お年寄りや障がい者支

人にやさしく住みやすいまちへ

A group of people, including children, participating in a traditional Japanese activity like a relay race or a game involving buckets and spoons in a park setting.



す。まず、健康まちづくりのための予防医学の充です。また、元なお年寄りには社会参加の機会つくり、積極的まちづくりに参してもらうこととお年寄りが歩んきた歴史を子どもたちに伝承する、をつくりたい。

■高齢者や障がいをもつ方への環境整備も必要です。弱い立場のとたちが安心し生活ができる暮らしやすい環境備の推進です。介護の必要な方ための支援の充実を是非とも実したいと思っています。ボランティア活動を推進するとともに、各種団体の連携を図るための機能高めていきたい。「政治は弱い立場の人たためにある」ことを胆命じて。

編集後記

県政に対する私・篠川ひろよしの考え方の一端を述べさせていただきました。いかがでしたか。

私は常に「誰のために政治があるのか」を考え、行動してきましたが、この間、たくさんの人たちとの出会いに恵まれました。人々の暮らしに密着した活動を通じて、改めて地方政治の役割の大ささに気づき住民の皆様に、直接反映される県政で、お役に立ちたいと思っています。誠心誠意努むつもりです。

「一人は万民のために、万民は一人のために」という墨懶(ぼくあ)とき、B.C.450(350)の言葉があります。中国戦国時代の思想家です。兼愛、非攻、非命、実利主義をその思想体系の主軸にいた人であります。

専制政治に対抗して、汗水たらしく働くことを尊び、人を憎み、人に不利益を与える行為を嫌った

大切なことは、
真心と教えていま
す。政治の世界で
も大切なことだと、
思っています。

編集後記